

Gemäß einer Pressemitteilung vom 09.04.2008 fordert der Senat der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg das Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt und die Stadt Halle nachdrücklich auf, im Sinne der Funktionalität und der Qualität des geplanten Geistes- und Sozialwissenschaftlichen Zentrums (GSZ) die Realisierung am Standort Emil-Abderhalden-Straße zügig voranzutreiben. Weiter heißt es in der Pressemitteilung, dass auch das Internationale Begegnungszentrum der Universität in diesem traditionellen Universitätsviertel entstehen wird.

Ich frage:

- 1. Welche städtischen Investitionen im Bereich der Verkehrsinfrastruktur sind infolge einer Realisierung eines Geistes- und Sozialwissenschaftlichen Zentrums (GSZ) am Standort Emil-Abderhalden-Straße notwendig? Welche Kosten sind mit diesen Investitionen verbunden?**
- 2. An welchem konkreten Standort ist der Bau des Internationalen Begegnungszentrums vorgesehen? Welche Kenntnisse hat die Stadtverwaltung zum Stand der Planungen des Bauvorhabens?**

gez. Tom Wolter
Stadtrat MitBürger

Antwort der Verwaltung:

Die Anfrage kann erst zum Stadtrat am 25.06.2008 beantwortet werden, da verschiedene Recherchen notwendig sind.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister